

Skatclub Waldkraiburger Bockrunde

Anfang Dezember fand die Mitgliederversammlung der Waldkraiburger Bockrunde statt. Der Vorsitzende Helmut Richter konnte 27 der 29 Mitglieder im Spiellokal Mefisto begrüßen und auf eine positive Bilanz seiner zweijährigen Amtszeit zurückblicken. Aber aus persönlichen Gründen stand Helmut Richter nicht für eine weitere Kandidatur zur Verfügung. So mussten also die "Karten neu gemischt" werden. Als einziger Kandidat stand der bisherige zweite Vorsitzende Kay Treffke zur Wahl und Kay wurde auch mit großer Mehrheit zum neuen Vorsitzenden gewählt. Sein Credo für die Zukunft: "Wir wollen alle unseren Spaß haben beim Skatspielen und das soll auch in Zukunft so bleiben und wer sich auf Verbandsebene oder gar auf bayerischen Ebene mit den besseren Skatspielern messen möchte, kann auch das gerne bei den entsprechenden Turnieren tun". Die bisherige Schriftführerin Susi Pfeiffer wurde zur 2. Vorsitzenden gewählt. Karin Grimme, die als Kassiererin die Finanzen bestens verwaltet und Karl Grimm, der als Spielleiter Woche für Woche die Spielabende bzw. am letzten Montag des Monats den Preisskat organisiert und dokumentiert, wurden einstimmig wiedergewählt. Neu in den Vorstand wurde Sabine Frischke als Schriftführerin einstimmig gewählt. Als neue Rechnungsprüfer wurden Helmut Richter und Gery Seidel bestimmt.

Die bisherigen Rechnungsprüfer Willi Krause und Dagmar Hallmann, die dieses Amt immer sehr gewissenhaft ausübten, testierten der Kassiererin Karin Grimme eine vorbildliche Kassenführung.

Die 52 Tagessieger wurden mit jeweils einer Flasche Sekt pro Erfolg ausgezeichnet. Der neue Vorsitzende Kay Treffke war mit neun Tagessiegen mit großem Abstand der Gewinner des Jahres.

Es gab dann noch eine Diskussion, in welchem Lokal in Zukunft die Spielabende stattfinden sollen. Die Entscheidung wurde auf eine außerordentliche Mitgliederversammlung im Jahr 2017 vertagt. Die Mitgliederversammlung hat Anfang Januar beschlossen, dass ab sofort die Spielabende jeweils montags um 19:30 Uhr (Preisskat am letzten Montag im Monat um 18:30 Uhr) in der Taverne Korfu in der Berliner Straße 20 stattfinden. Neue Mitglieder oder auch Gäste sind jederzeit herzlich willkommen. Weitere Informationen über den Skatclub findet man auf seine Homepage: <https://sc-waldkraiburger-bockrunde.jimdo.com/>

Der Skatclub bedankte sich mit einem kleinen Geschenk beim bisherigen Wirt für die freundliche Aufnahme.

Der scheidende Vorsitzende Helmut Richter wird Vereinsmeister 2016

Zum Abschluss des Spieljahres veranstaltete der Skatclub „Waldkraiburger Bockrunde“ vor Weihnachten seine traditionelle Weihnachtsfeier im Mefisto. Am Nachmittag wurde das Weihnachtsturnier gespielt, bei dem jeder einen schönen Sachpreis bekommt.

Am Abend fand dann die alljährliche Weihnachtsfeier statt, zu der alle Clubmitglieder

mit ihren Angehörigen eingeladen waren. Das Mefisto war sehr geschmackvoll und weihnachtlich dekoriert. Auch der Tisch mit den Preisen für das Weihnachtsturnier war ein Augenschmaus.

Zu Beginn der Feier begrüßte der neue Vorsitzende Kay Treffke alle, die der Einladung gefolgt waren. Dann bedankte er sich bei dem bisherigen Vorsitzenden Helmut Richter seine engagierte Führung des Skatclubs und vor allem für seine immer herzliche und ruhige Art mit allen Mitgliedern umzugehen. Der kräftige Applaus für Helmut Richter zeigt, dass alle mit ihm sehr zufrieden waren.

Nach dem Abendessen wurde von Spielleiter Karl Grimm die besten Spieler geehrt. Vereinsmeister wurde bei dem Turnier, das über das ganze Spieljahr lief der scheidende Vorsitzende Helmut Richter. Bei dem fast bis zum letzten Spieltag stattfindenden Kopf-an-Kopfrennen musste sich Josef Miklautsch mit dem zweiten Platz zufriedengeben. Den dritten Platz belegte der neue Vorsitzende Kay Treffke.

Helmut Richter bewies beim Weihnachtsturnier, dass er zurecht den Titel des Vereinsmeisters holte. Er gewann auch dieses Turnier überlegen vor Gery Seidel und Willi Krause.

Susi Pfeiffer wurde mit einem kleinen Geschenk dafür geehrt, dass sie an 51 der 52 Spielabende teilnahm.

Danach wurden die beständigsten Spieler ausgezeichnet (sie müssen an mindestens 15 Spielabenden teilgenommen haben und die Messlatte von 1050 Durchschnittspunkten aus allen Pflichtspielen überschreiten). Hier hatte Karin Drechsel mit 1136 Durchschnittspunkten die Nase vorn; es folgten Kay Treffke mit 1102, Karl Grimm mit 1098, Thomas Krause mit 1076 und Dr. Jürgen Knobloch mit 1053 Durchschnittspunkten.

Spielleiter Karl Grimm präsentierte dann noch einige interessante Statistiken wie z.B. wer erreichte die höchste oder auch die geringste Punktzahl an einem Spielabend übers ganze Jahr oder wer gewann bzw. verlor über das Jahr die meisten Spiele. Ganz wichtig ist, wer ist der "größte Sponsor" des Clubs, also wer bezahlt am meisten für verlorene Spiele übers Jahr.

Susi Pfeiffer organisierte wie jedes Jahr ein spannendes Quiz; dieses Mal war zu erraten, wie viele Nudeln sich in einer Schüssel befinden. Klaus Hoffmann und seine Frau waren der richtigen Anzahl am nächsten und durften somit beide Preise entgegennehmen.

Eine gelungene Weihnachtsfeier klang in guter und gemütlicher Atmosphäre aus.



Spielleiter Karl Grimm (links) gratuliert Vereinsmeister Helmut Richter (Mitte) mit einem Pokal und einem Restaurantscheck. Auch der Dritte Kay Treffke bekommt einen Pokal und einen Scheck.